



「応援旗」できました！ 祈・各クラブの健闘！



高石高校生徒会は、頑張っているクラブの皆さんを激励する「応援旗」を作製し、1月8日の3学期始業式で生徒の皆さんにお披露目しました。普段は正面玄関に取り付けていますが、行事・大会などで各クラブや団体に貸し出しています。これを機に、高石高校の各クラブ実績が、さらに上昇することを祈っています。

大盛況！ 校内球技大会

1年生(1/16)・2年生(1/23)



高石高校は、毎年1月に1年生、2年生の学年一大イベントとして「校内球技大会(ドッジボール)」を行っています。

1年生は1月16日に開催、2年生は1月23日、雨天のため体育館での実施となりましたが、両学年とも大いに盛り上がりました。

「府議会だより」注目

題字を本校生が書きました！



1月3日に発行された「大阪府議会だより」の題字は、本校生徒 門田和奏さん(3年)の作品です。今号から全国大会に出展した府内の生徒作品を載せることとなり、門田さんが第1号となりました。

初釜、行いました

PTA 多数参加! 緊張の部員達



高石高校の3階には作法室「高志庵」があります。茶道裏千家 千葉先生の指導の下、1月24日の初釜で、生徒は大勢のPTAの皆様を前に見事に稽古の成果を見せてくれました。

※写真は参加されたPTAの皆様です。



福島県の高校を訪問しました！

1月27日、校長と刑部先生が福島県立勿来(なこそ)工業高校を、訪問しました。同校は東日本大震災時の教訓から防災教育に取り組み、地域の中心として活動しています。今後、視察で見聞きしたことを本校で活かし、連携を深めていく予定です。